

その他

提案・意見

伊勢市市議会

伊勢市市議会の市政での改革はどれくらい進んでいるのでしょうか、特に少子化が問題。何年前に大阪市市長のような改革はやられたら困るような発言をしていたと思うのですが

回答

平素は市議会にご理解、ご協力いただき、ありがとうございます。
ご質問いただきました発言につきましては、いつの会議のどのような発言かを特定することができませんでしたので、ご理解を賜りますようよろしくお願いいたします。

市長と市議会は、二元代表制のもと、それぞれが改革を行いながら、市政の発展のために取り組んでおり、市議会におきましては、広報広聴機能の充実並びに政策立案及び政策提言ができるように取り組むとともに、より多くの市民の皆さまの意見が市政に反映できるよう、また、開かれた議会を目指し、議会の改革に取り組んでいるところでございます。

担当課

議会事務局（2017年10月回答） [9/30～10/6]

その他

提案・意見

市議会議員のSNS等の利用について

10月に行われる市長・市議両選挙に際して言うことではないのですが、市議個人のインターネットでの情報発信があまりに乏しく、議会だよりや選挙直前での選挙公報でしか確認できないくらいです。市としての意見を伺うことは心苦しいのですが、市議の方々がSNS、ブログ、ホームページなど、インターネットでの情報発信に対して意欲的に取り組んでほしいです。私自身、個々の町村を代表する人を選ぶだけでなく、伊勢市の市政に対するビジョンを持ち、具体的な政策を持った候補者に投票したいですし、また議員になられてからも逐一議員活動をチェックできるような環境を持ち、市議として市民に対して発信してほしいと思います。

回答

市議会議員のSNS等の利用について、貴重なご意見ありがとうございます。

今回いただきましたご意見は、市議会議員個々の議員活動における情報発信の取組ということで、全議員へお伝えさせていただきたいと思います。

なお、伊勢市議会といたしましても、広報活動の充実を図るため、今後SNS等を利用した情報発信を検討して参りたいと考えております。

担当課

議会事務局（2017年10月回答） [9/30～10/6]

その他

提案・意見

市役所の開庁について

月1回か隔月でもよいので土曜か日曜にあけてほしい

回答

申し訳ありませんが、現在のところ、土曜・日曜日の開庁の予定はありません。なお、ご用件が市役所のどの部署へのご用件なのか、ご意見からは推察することができませんでしたので、一般的にご利用の多い部署が行っているサービスについてご案内させていただきたいと思いません。

1. 窓口の延長

市役所本庁舎の戸籍、税金、福祉関係等の窓口職場では、毎週月曜日（祝日・休日除く）に午後7時まで受付時間の延長を行っています。

2. 自動交付機

「いせ市民カード」を登録して自動交付機をご利用になると、次の証明書が休日でもお取りいただけます。

●住民票の写し（本人および同じ世帯の方の分）

●印鑑登録証明書（本人の分）

設置場所 ・二見総合支所1階玄関横（H29.12.31まで）
・小俣総合支所玄関（H29.12.31まで）
・御蔭総合支所入り口横

利用時間 午前7時から午後8時まで（1月1日～3日はご利用いただけません）

3. 郵送

遠方にお住まい等の理由で伊勢市役所までお越しいただけない方は、郵送で戸籍、税務証明等をお取りいただく事が可能です。

※2、3のご利用につきましては、詳しくは担当となる課へ直接問い合わせをしていただくか、または市のホームページをご覧くださいと思います。よろしく申し上げます。

ご意見ありがとうございます。

担当課

職員課（2017年10月回答） [9/30～10/6]